



Privatissimum

Geheim-Briefkasten zum Einwerfen von Anfragen

Anfragen aus dem Leserkreis werden von der ärztlichen Leitung des „Schönheitssalons“ kostenlos (auch brieflich) beantwortet, wenn Rückporto beigelegt wird.

1. Frage:

Ich habe (bei sonst schlanker Figur) sehr dicke, wenn auch lange Finger. Dies fällt besonders beim Tragen von Ringen sehr unangenehm auf. Ich möchte Sie deshalb herzlichst bitten, mir doch möglichst bald Nachricht zu geben, ob und auf welche Art ich Abhilfe schaffen kann.

Antwort:

Für Sie gibt es nur ein Mittel, das ist: tägliche, regelmäßige Selbstmassage, indem Sie von der Fingerspitze zur Hand zu massieren, am besten zweimal täglich oder noch besser, nach jedem Händewaschen. Mit viel Ausdauer läßt sich hier einiges erreichen.

2. Frage:

Gibt es ein Mittel zur Beseitigung von Mitessern und zur Heilung großporiger Haut? Ich wäre Ihnen für Ihren Rat sehr dankbar.

Antwort:

Die Behandlung von Mitessern und großen Poren ist dieselbe wie die der fetten Haut. Sie besteht in täglicher oder mehrmals täglicher gründlicher Reinigung mit Fettkrem und Watte und einmal täglicher Anwendung eines nicht zu scharfen Gesichtswassers. Spezielle Ratschläge lassen sich auf die Entfernung schlecht geben; es ist ratsam, einen Facharzt für Hautkrankheiten zu konsultieren.

3. Frage:

Wie kann ich meine voll entwickelten, aber leider infolge früheren Krummgehens etwas erschlafften und etwas hängenden Brüste wieder fest und stramm bekommen? Ich bin 25 Jahre alt.

Antwort:

Das Wichtigste ist, daß Sie einen gutsitzenden Büstenhalter tragen, der die Brust in keiner

Richtung zusammenpreßt, sondern sie an ihre natürliche Stelle hebt. Dies wird einem Fortschreiten der Erschlaffung vorbeugen. Im übrigen könnten Sie vorsichtige Turnübungen versuchen, die den Brustmuskel stärken. Ein Radikalmittel ist nur die Operation, die allerdings einen schweren Eingriff bedeutet.

4. Frage:

Im Heft 9 des „Lebens“ las ich, daß Körperhaare an den Beinen auch durch eigens hierzu hergestellten Bimsstein entfernt werden können. Ist das richtig? Bei Nachfrage in einer hiesigen Drogerie sagte man mir, Bimsstein führen sie nur zum Händewaschen. Ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie mir umgehend mitteilen wollten, wo Gewünschtes zu haben ist und zu welchem Preis.

Antwort:

Bei dem von mir so genannten „Bimsstein“ handelt es sich um extra präparierte Steine, die unter den verschiedensten Namen im Handel sind. Z. B. unter anderen „Wunderstein“ oder „Wonderstone“. Sie sind wahrscheinlich nur in den Frisörgeschäften größerer Städte erhältlich. Die Entthaarungscremes leisten dasselbe.

5. Frage:

Ich leide seit einiger Zeit an Pickeln bzw. Ausschlag im Gesicht. Besonders stark treten diese Pickel hervor, wenn ich Obst genossen habe. Ich bitte, mir ein Mittel gegen dieses Leiden zu nennen.

Antwort:

Es ist schwer, aus der Entfernung ein Urteil zu fällen. Aber versuchen Sie es mit Karlsbader Salz oder Nomacol oder einem anderen Abführmittel und nehmen Sie Tierkohle oder Goldammer-Pillen gleich nach Genuß des Obstes. Sollte es nicht besser werden, so müßten Sie vorübergehend den Genuß von Obst unterlassen.